

**APPRENDRE A VOIR ET «EVEILLER LA CURIOSITE » DES COLLEGIENS  
 SUR LE THEME DE L'ARCHITECTURE XXEME SIECLE »**



**L'ANNEE SCOLAIRE 2015/2016** a permis de pérenniser nos actions de sensibilisation en milieu scolaire. Nous avons travaillé en collaboration avec **15** enseignants de disciplines différentes : Arts plastiques, technologie, histoire et géographie dans 9 collèges publics et 2 collèges privés. Les séances se sont déroulées de Novembre à Juin 2016 : Au total **46** séances sur le thème de l'architecture contemporaine se sont déroulées dans **11** collèges du département.

- **46** séances/**11** collèges/**15** enseignants
  - **30** séances d'histoire des arts « Fondamentaux de l'architecture du XXème siècle » (**954** élèves)
  - **4** séances de « Découverte de l'architecture contemporaine » 6<sup>ème</sup> et 5<sup>ème</sup> (**105** élèves)
  - **11** séances sur les « collèges types » classes de 5<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> (**297** élèves)
  - **1** accompagnement de 2 classes de 3<sup>ème</sup> à l'Exposition Mur-murs (Domaine de Kerguéhenec). (**56** élèves)
  
- **1412** élèves :
  - **1172** élèves de 3<sup>ème</sup>
  - **216** élèves 5<sup>ème</sup>
  - **24** élèves de 6<sup>ème</sup>

